

SOZIALES

## Schwelm: Sparkasse spendet fast eine halbe Million Euro

19.03.2024, 08:00 Uhr • Lesezeit: 2 Minuten



Bei der Spendengala der Sparkasse Schwelm-Sprockhövel kamen im Jahr 2023 Spenden in Höhe von insgesamt 493.815 Euro für soziale, kulturelle und sportliche Projekte in Schwelm und Sprockhövel zusammen.

© Sparkasse Schwelm-Sprockhövel | Sandra Schero

Schwelm. Fast 500.00 Euro kamen 2023 für soziale, kulturelle und sportliche Projekte zusammen: Doch welche davon konnten auch realisiert werden?

Jüngst fand zum wiederholten Male die Spendengala für etwa 20 regionale Vereine und gemeinnützige Organisationen in der Sparkasse [Schwelm](#)-Sprockhövel statt.

Sparkasse Schwelm-Sprockhövel realisiert werden konnten.

Lesen Sie auch:

[Gevelsberg: Attacke auf Behindertenwohnheim der AWO](#)

[Straßenausbaubeiträge abgeschafft: Wer trotzdem zahlen muss](#)

[Ennepetal: 63 Wohnungen auf ehemaligem Fabrikgelände geplant](#)

„Wir freuen uns sehr, dass wir auch im Jahr 2023 mit den Spenden die Vereine und gemeinnützigen Organisation weiterhin unterstützen konnten“, berichtete Christoph Terkuhlen, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Schwelm-Sprockhövel. „So kamen im Jahr 2023 Spenden in Höhe von insgesamt 493.815 Euro für soziale, kulturelle und sportliche Projekte in Schwelm und Sprockhövel zusammen“, betont er. „Das ehrenamtliche Engagement der Vereine und Organisationen sowie der Bürgerinnen und Bürger ist bewundernswert und verdient es, finanziell gefördert und unterstützt zu werden“, freute sich auch der Vorsitzende des Verwaltungsrats der Sparkasse Schwelm-Sprockhövel, Hans-Werner Kick.

Konkret wurden in Schwelm die Grundschule Engelbertstraße, der Deutsche Kinderschutzbund OV Schwelm, das Märkische Gymnasium und die SpVg Linderhausen mit einer Spende bedacht. In Sprockhövel gingen Spenden an das Stadtradeln, die Gemeinschaftsgrundschule Börgersbruch, die Gemeinschaftsgrundschule Hasslinghausen, an Da Capos Projektschmiede e. V., die Wilhelm Kraft-Gesamtschule sowie an die TSG 1881 Sprockhövel e. V.

In einer mit Bildern der verschiedenen Projekte begleiteten Präsentation stellten Sabine Noll, Bürgermeisterin der Stadt Sprockhövel, und Christiane Sartor, stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt Schwelm, die gute Zusammenarbeit mit der Sparkasse dar. Denn auch das Schwelmer Heimatfest oder zum Beispiel das Stadtradeln Sprockhövel, sowie weitere kulturelle und soziale Projekte zum Wohl der Allgemeinheit unterstützt die Sparkasse regelmäßig. Damit liegt die Sparkasse Schwelm-Sprockhövel ganz im Trend, denn die Sparkassenorganisation ist bundesweit der größte Förderer des gesellschaftlichen Engagements.

+++ Nichts mehr verpassen: [Bestellen Sie hier unseren Newsletter aus Ennepetal, Gevelsberg und Schwelm](#) +++

Im Jahr 2022 kamen mehr als 398 Millionen Euro an Spenden zusammen. Im Besonderen spendete allein der Westfälisch-Lippische Sparkassenverband im Jahr 2022 etwa 54 Millionen Euro für gemeinwohlorientiertes Engagement.

**Newsletter für Ennepetal,  
Gevelsberg und Schwelm: Jetzt kostenlos anmelden!**

E-Mail-Adresse

JETZT ANMELDEN!

Mit meiner Anmeldung zum Newsletter stimme ich der [Werbevereinbarung](#) zu.

Für alle war es eine bereichernde Erfahrung, zu sehen und zu hören, was in anderen Vereinen an Ideen und deren Umsetzungen zusammenkommt. Für das nächste Jahr soll wieder ein solches Zusammentreffen stattfinden – dann werden die Vereine wechseln, damit jede Organisation mindestens einmal die Chance hat sich zu präsentieren. Die sehr gelungene Veranstaltung endete mit einem gemeinsamen Austausch in einer kommunikativen Atmosphäre.